
 
 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Chabot et de l’Oasis 
4 octobre 2022 

 

Sont présents : 

 

Éric Desaulniers  Gina Gagné    Chantal Primeau 

Sonia Tremblay  Josée Boily     Dominique Leclerc  

Catherine Savoie  Christine Pouliot   Marie-Josée Sasseville 

Claudia Fortier  Chantal Laliberté   Karine Gagné 

Haby Ly  

     

Sont absents : 

 

Sarah Germain  Dominique Beaulieu 

 

1.  

Ouverture et vérification du quorum 

 

Quorum respecté 

 

2.  

Mot de bienvenue et présentation des membres  

 

M. Desaulniers salue les membres du conseil d’établissement et chaque personne se présente.   

 

3.  

Adoption de l’ordre du jour  

 

Madame Josée Boily propose l’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout du point 32 : période de question. 

 

 Adoptée à l’unanimité.  

4.  

Période de questions accordée au public   

 

Pas de public. 

 

5.  

Adoption du procès-verbal de la séance du 14 juin 2022  

 

Madame Pouliot propose l’adoption du procès-verbal de la séance du 14 juin 2022.  

 

6.  

Suivi au procès-verbal de la séance du 14 juin 2022   

 

Aucun suivi.  

 

7.  

Élection à la présidence  

  

Monsieur Desaulniers demande aux membres si quelqu’un est intéressé à la présidence.  

 

Personne ne s’est présenté.  

 

Monsieur Desaulniers est élu par acclamation.  

 

8.  

Élection à la vice-présidence  

 

Monsieur le président explique le mandat de la vice-présidence et demande aux membres si quelqu’un 
aimerait se présenter pour ce poste.  

 

Madame Claudia Fortier se présente à la vice-présidence. Puisqu’elle est la seule candidate, elle est élue par 
acclamation. 
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9.  

Représentant (s) de la communauté   

 

Madame Primeau explique le rôle de représentant de la communauté.  Il n’y aura pas de membre de la 
communauté cette année puisqu’aucun candidat ne s’est présenté.  

 

 

10.  

Règles de régie interne 2022-2023   

 

La régie interne est présentée aux membres et aucune modification n’est apportée.  

 

11.  

Calendrier des rencontres 2022-2023   

 

Il est décidé d’avoir 5 séances pendant l’année scolaire. Les dates retenues sont les suivantes : 

 

- 4 octobre 2022 à 18 h 30 

- 5 décembre 2022 à 18 h 30 

- 28 février 2023 à 18 h 30 

- 25 avril 2023 à 18 h 30 

- 6 juin 2023 à 18 h 30 

 

Proposition des dates adoptée à l’unanimité.  

 

12.  

Budget annuel 2022-2023   

 

Madame Primeau informe l’assemblée que la rencontre avec la comptable du centre des services scolaire 
aura lieu le 17 octobre prochain.  

 

Elle informe les membres que l’école est, en date d’aujourd’hui, à plus ou moins 200 000 $ en déficit. Des 
rencontres avec la comptable du CSS sont prévues à l’automne afin de planifier un plan triennal de 
redressement budgétaire.  

 

Une partie du déficit s’explique par le contexte de pandémie, des factures non-payées ainsi que des ajouts 
de ressources pour EHDAA. Des ententes de paiement seront proposées afin d’éviter que le déficit 
s’accentue. Les ententes de paiement seront réalistes et en respect avec la capacité de paiement du parent.  

 

Madame Primeau demande les avis aux membres du conseil.  

 

Les membres du conseil sont en accord avec les premières propositions de redressement budgétaire 
proposées par la direction.  

 

Madame Primeau explique qu’il s’agira de « cas-par-cas » pour les situations particulières.   

 

13.  

Programmation activités éducatives 2022-2023  

 

Madame Gagné présente les tableaux des sorties éducatives aux membres du conseil ainsi que les modalités 
des subventions accordées par le MEES.  

 

Elle mentionne également que les tableaux ne sont pas terminés, car des vérifications restent encore à faire 
pour vérifier l’éligibilité de plusieurs sorties.  

 

Madame Tremblay propose l’adoption des sorties éducatives. Adoptée à l’unanimité.  

 

14.  

Capsule vidéo 1 : Introduction à la formation obligatoire   

 

Information transmise sur les capsules vidéo. 

 

 

15.  
Capsule vidéo 2 : Conseil d’établissement en bref   

Information transmise sur les capsules vidéo. 

16.  

Capsule vidéo 3 : Rôle et responsabilités des membres et de la direction   

 

Information transmise sur les capsules vidéo. 

 



 

17.  

Questions diverses   

 

Aucune question.  

 

 

18.  

Projet éducatif – reddition  

 

Monsieur Bastien Gauthier a accepté de préparer la reddition qui sera présentée à la prochaine séance. 

 

19.  

Dénonciation d’intérêt / Autorisation de transmission des renseignements  

 

Les membres remettent les formulaires à la secrétaire.  

  

20.  

Divulgation Fédération des comités de parents  

 

Les membres remettent les formulaires à la secrétaire.  

 

 

21.  

Bris de services – Transport scolaire 

 

Madame Gagné explique le plan de contingence s’il devait y avoir une rupture des services du transport 
scolaire (matin, midi ou soir).  L’enjeux de sécurité est la raison principale de la mise en place de ce plan.  

  

22.  

Financement Harmonie - Oasis  

 

Les campagnes de financement suivantes auront lieu cette année : 

 

- Party d’Halloween – 27 octobre de 18 h 30 à 20 h 15 

- Hymne nationale à la partie d’hockey des Remparts de Québec – 14 février 2022 

- Vente de bûches de Noël Pâtisserie Michaud  

 

Madame Pouliot propose l’adoption des campagnes de financement. Adoptée à l’unanimité.  

 

 

23.  

Politique d’admission - Chabot  

 

Madame Gagné présente le document « Politique d’admission – Chabot » aux membres du conseil.  

 

 

24.  

Éducation à la sexualité  

 

Les contenus de l’éducation à la sexualité sont présentés aux membres (par niveau) par madame Gagné et 
elle mentionne que le document final sera envoyé aux parents d’ici peu.  

 

Monsieur le président questionne les enseignantes sur l’impact de ce programme à l’école.  

 

Les enseignantes sont favorables à cette nouveauté des dernières années. Elles mentionnent d’un commun 
accord que ce programme éducatif est aidant et qu’il a sa place dans les écoles.  

 

25.  

Circulation sécuritaire  

 

Point remis à la prochaine rencontre.  

 

 

 

 

26.  

Communication de la présidence  

 

Monsieur Desaulniers mentionne qu’il a été interpellé par huit parents en lien avec les cours d’éducation 
physique à Chabot. Il questionne les activités qui s’y déroulent. L’équipe de direction assurera un suivi.  

 



Madame Gagné annonce le retour du projet « Force 4 » dans les deux bâtisses.  

 

 

27.  

Communication du représentant au comité de parents  

 

Aucune information pour le moment. 

 

 

28.  

Communication de la responsable du Service de garde   

 

Aucune information pour le moment.  

 

 

29.  

Communication des représentants de la communauté   

 

Il n’y a pas de représentant pour le moment.  

 

 

30.  

Communication de la direction et direction adjointe 

 

Madame Primeau exprime son appréciation face à son nouveau milieu et met en lumière le travail dévoué 
des enseignants et de tous les membres du personnel. La stabilité, la mobilisation et l’engagement sont 
omniprésents à Oasis et Chabot. Elle est agréablement surprise du nombre de bénévoles impliqués dans 
nos deux bâtisses et propose de les reconnaître publiquement via le journal de Charlesbourg.  

 

Les élèves du niveau 6e année de l’école Chabot amasseront des sacs de laits vides afin de les remettre à 
l’organisme « Mate-lait ». Cet organisme fabrique des matelas pour les personnes itinérantes.  

  

31.  

Questions diverses  

 

Madame Savoie se questionne face à la possibilité de jumeler les familles des nouveaux arrivants. 

 

Madame Tremblay questionne la direction sur la procédure de la formation des groupes. Ce point sera 
discuté lors d’une autre séance au printemps.  

 

 

32.  

Levée de l’assemblée 

 

Levée de l’assemblée à 21 h 21. 

 

 

 
 
 
 
 
 
Mme. Chantal Primeau, directrice M. Éric Desaulniers, président 


